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Votre actu AME : école Louis Pasteur 

Référent : Communauté d’agglomération du Boulonnais 

 

 Que se passe-t-il dans votre AME ?  
>>5 à 10 lignes maximum. Décrivez nous  Où en est le projet, qu’avez-vous fait ou décidé pour la suite ? Ce qui 

vous a plu, la thématique envisagée et ce que les élèves en pensent.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Zoom sur… : un temps marquant du projet de votre choix: un 

conseil des enfants, une sortie, un débat entre élèves … 

 

 

 

 

 

 

 

Suite à notre première sortie courant octobre pour découvrir notre AME et établir un état des lieux, 

les enfants ont pu remarquer un petit cours d’eau se jetant directement dans la mer. 

Ce cours d’eau était entouré de quelques déchets et une odeur assez désagréable s’en dégageait. 

Les enfants ont donc souhaité en connaitre un peu plus sur ce cours d’eau… nous avons donc eu 

une première animation avec un agent de VEOLIA afin d’analyser l’eau, puis une visite de la station 

d’épuration SELIANE à Boulogne sur Mer.  

L’analyse de l’eau nous a démontré que finalement ce n’était pas un rejet d’eaux usées, mais bien 

un petit cours d’eau naturel. Nous avons donc poursuivi avec une intervention du SYMSAGEB et de 

RIVAGES PROPRES afin de comprendre que même un cours d’eau naturel peut transporter 

beaucoup de pollutions, visibles et/ou invisibles ! 

La suite de notre projet va maintenant s’orienter sur l’impact de la qualité de l’eau sur la faune et la 

flore. 

 

 

 

 
Les enfants ont été surpris de voir tout ce qui était transporté par les cours d’eau :  

A SELIANE, certains d’entre-eux se sont rendus compte que jeter quelques choses dans les toilettes 

n’était pas si anodin que ça.  

Ils ont compris que plus on jetait n’importe quoi dans le réseau d’eaux usées, plus cela devenait 

difficile à nettoyer par les stations d’épuration, et plus de pollution était susceptible de passer au 

travers des grilles et arriver dans la nature. 

Lors de leur dernière animation, l’impact du plastique que les animaux pouvaient manger… animaux 

que nous retrouvons dans nos assiettes, les a aussi fortement interpellés… 

Cette dernière « interpellation » va d’ailleurs surement orienter la suite du projet ! 

 

 

 



  
 

 

 

 

 
 
 
 

 


